

- 1) Lee todos los párrafos
- 2) Arrastra los párrafos y colócalos ordenados en la columna de la derecha

Muchos alimentos como las patatas, el aguacate o la judías son radioactivos. Entre ellos destacan los plátanos.

Sin embargo, los cargamentos de plátanos pueden hacer saltar la alarma en los sensores de radiación que se utilizan para detectar el contrabando de material nuclear.

Esta sustancia no los hace peligrosos. Simplemente, por vivir en la Tierra nos exponemos a tasas de radiación mucho mayores que si comemos un plátano cada día.

Plátanos radiactivos

La razón es que esta fruta es rica en potasio, por lo que contiene una pequeña cantidad de potasio radiactivo.

